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■外環オープンハウスアンケート結果 
 
◇会場名：三鷹市 北野３丁目常設会場 

◇日 時：平成 24年 9月 13日（木）16:00～20:00  

◇来場者：107人 

◇回答者：44人 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
   
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

○ 用地買収に関する個別説明が必要であるため、用地担当の人員を増やしてほしい。 
○ 中央 JCT の開催期間を 2日間にしてほしい。 
○ 課題会議を開催し「対応の方針」を説明すること。 
○ オープンハウスという場でなく、市民が心配・疑問に思っていることにあらゆる機会を通じて応え、徹底し

た情報公開を行ってほしい。 
○ 工事スケジュールを公表してほしい。 
○ 技術に関する詳細開示を希望。 
○ 決まってないことが多すぎる。 
○ 結局来ても設計がまだ！という事で、よくわからなかった。家の前なので早くどうなるか設計が知りたい！ 
○ 災害対策は大丈夫か。 
○ 2020東京オリンピック開催が決まったら外環が間に合うよう完成してほしい 
○ 外環の２について詳しく知りたい。 

 
 
 
 

○ 模型や資料だけでは実感がない。 
○ 大深度以浅の用地補償説明の日程が不明なのが不満。 
○ 会場が狭い。パネルや模型が 2つあった方が見やすい。 
○ 生活に身近な地域の具体的な地図等を期待していた。 
○ 地質構造データ、環八事故発生データが不明瞭である。 
○ 具体的な新しいことがほとんどない。 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 
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○ 工事の騒音、振動が心配。 
○ 三鷹３・４・１１線と吉祥寺通りを JCTの南東側でもつないでバス路線の保持と増設（ex北野・中原・つつ

じヶ丘線）をして下さい。 

 
 
 

○ 完成予定時期を知りたい。 

 
 
 

○ 長年親しんだ土地が様変わりするのは不満。 
○ これだけの負担を地域住民にかけるのだから、おまけが必要です。 

 アウトレットやカジノを作って雇用や物流の喜びをふやす。 
 青果・花木市場を作って東北の物産を売る。 
 老人ホームやスポーツ施設で賛同者をふやす。 
 「災害対策」と本気で考えているなら、地域防災センターを作る 等。 

○ 早期完成を望みたい。 
○ オープンハウスで丁寧な資料提供をいただいています。 

 

今後必要な情報について 

 

その他自由意見 

 

地域の課題について（複数回答） 

 


